



Einladung **Treffen zur Information und zum Austausch** **über die Zukunft der Gebäude der Christuskirche**

Liebe Gemeindemitglieder, liebe interessierte Gautingerinnen und Gautinger,
der Kirchenvorstand der evangelisch-lutherischen Christuskirchen-Gemeinde plant eine Neugestaltung unserer Gebäude an der Ammerseestraße 13-19.

Bereits länger angedacht ist der Neubau des Kindergartens im Grundstücksteil südlich der Lindenallee. Dabei könnten z.B. zusätzlich Wohnungen, Geschäftsräume oder Praxen realisiert werden.

Darüber hinaus wollen wir mit Blick auf die kleiner werdende Gemeinde das große Gemeindehaus im Zuge der notwendigen energetischen Sanierung für mögliche neue Nutzungen ertüchtigen.

Damit wir in gutem Kontakt zu unserer Gemeinde und unseren Nachbar*innen in den Planungsprozess starten, möchten wir gerne mit Ihnen und Euch über unsere ersten Überlegungen ins Gespräch kommen.

Dazu laden wir zu einer zweistündigen Veranstaltung ein

am Sonntag, 28. Januar um 11:15 Uhr (nach dem Gottesdienst)
im Walter-Hildmann-Haus, Ammerseestr. 13.

Wir freuen uns über Ihr und Euer Interesse!